



Meike Freudenreich verbesserte sich um mehr als acht Minuten. Foto: Verein

Freudenreich wird immer schneller

Schutterwald (um). Mit dem Ziel, eine Zeit unter 1:30 Stunden zu laufen, trat Meike Freudenreich (LFV Schutterwald) am Sonntag beim Halbmarathon in Karlsruhe an. Bei stürmischem Wetter zeigte sie einen beherzten Lauf und kam als Fünfte von 1328 gestarteten Läuferinnen ins Ziel. Groß war die Freude bei der noch in der Juniorenklasse startberechtigten Athletin zudem, dass die Uhr nach ihrem Lauf bei 1:26,43 Stunden, also deutlich schneller als das selbst gesteckte Ziel, stehen blieb. Meike Freudenreich verbesserte so ihre bisherige Bestzeit (1:34,49), die sie im letzten Jahr an gleicher Stelle aufgestellt hatte, um mehr als acht Minuten.